

# Das erste Casting in 2019 bei den Showkids Berlin



Am Sonntag, den 17. Februar 2019 kamen insgesamt 15 Kids mit ihren Eltern in die Turnhalle der Freiherr-vom-Stein-Schule, um sich den Aufgaben zur Aufnahme in den Newcomer-Kurs in der Abteilung Showkids zu stellen.

Die jüngsten Kids waren 5 Jahre alt, die ältesten 10 Jahre. Zwischen den Mädchen war auch diesmal wieder ein Junge dabei. Auf die Frage, warum er gern zu den Showkids gehören möchte, antwortete er, dass er gern Breakdance tanze und gern turne. Na, wenn das nicht gute Voraussetzungen sind, um letztendlich auf der Show-Bühne zu landen.



Von den 15 Kids hat das Trainerteam insgesamt neun Kids ausgesucht, die innerhalb von zehn Trainingseinheiten immer dienstags und freitags die Übungen für den Aufnahmetest erarbeiten werden. Am Freitag, 22. März 2019 ist dann großer Prüfungstag. Wir werden sehen, wer danach in die Showkids-Familie aufgenommen wird.



Ganz lieben Dank für den Einsatz aller Showkids-Eltern!

